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ACTA DE LA SEGUNDA  REUNIÓN COLEGIADA DE PROFESORES QUE 
DESARROLLAN ACTIVIDADES ACADÉMICAS EN LA LICENCIATURA EN 
CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN, CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE 2016-B.  
 
En la Ciudad de Durango, Dgo., siendo las dieciséis horas con veinte minutos 

(16:20) del día veintisiete (27) de septiembre del dos mil dieciséis (2016), en el 

Aula B-8 del Edificio “B” de la Universidad Pedagógica de Durango, se realizó la 

segunda reunión colegiada de la LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA 

EDUCACIÓN de esta Institución, con la asistencia del Mtro. Juan Saucedo 

Bardán, Coordinador de Licenciatura en Ciencias de la Educación, Dra. Dolores 

Gutiérrez Rico, secretaria académica de la UPD, Mtra. Alicia Gómez Beltrán,  

Mtra. Ruth Villanueva García, Mtra. Eva Manqueros Vargas, Mtro. Juan Nájera 

Vizarraga, Mtro. Omar David Almaraz Rodríguez, Mtro. Fernando Alvarado 

González, Mtro. Netzahualcóyotl Bocanegra Vergara, Mtro. Juan Manuel 

Coronado Manqueros, Mtra. María del Rosario García Guerrero, Mtra. Isis Maris 

González Cázares, Mtra. Luis Enrique González Cisneros, Mtra. Eunice Güereca 

Meza, Mtra. Élida Lerma Reyes, Mtro. Homero López Moreno, Mtro. Manuel de 

Jesús Mejía Carrillo, Mtro. Juan Antonio Mercado Piedra, Mtro. Miguel Ángel 

Navarrete Flores, Mtra. Lizbeth del Rosario Olvera Duarte, Mtro. José Ángel 

Quiñonez Rutiaga, Mtro. José Juan Romero Verdín, Mtro. Manuel de Jesús 

Alejandro Sarellano Pineda, Mtro. Remigio Soto Fernández, Mtro. Jesús Guillermo 

Vázquez Araujo, Mtro. Silvestre Flores de los Santos, Mtro. Luis Reyes Rodríguez, 

Mónica Rodríguez Avitia, Mtro. Luis Francisco Tremillo González y Mtro. Ignacio 

Bautista Borrego 

    

Se hace la instalación de la sesión, la cual se desarrolló conforme al siguiente 

orden del día:  

 

1. Registro de asistencia. 

2. Lectura  de minuta de reunión anterior. 

3. Planeación y organización de semana LCE. 

4. Elaboración de antologías. 
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Se pasó lista de asistencia a maestros convocados a reunión para que registraran 

su asistencia, de los 40 convocados asistieron 27 y  el Coordinador de la 

Licenciatura en Ciencias de la Educación. 

 

El Mtro. Juan Saucedo da la bienvenida a todos los presentes, y comenta que en 

la reunión anterior se había planteado de la importancia de comentar la identidad 

de la LCE, y por eso la importancia de la Semana de la Licenciatura en Ciencias 

de la Educación. 

 

Da a conocer las actividades y talleres que se propusieron para esta semana de la 

LCE del 22 al 25 de noviembre. 

 

Talleres: 

TALLER DE LECTURA 

CUENTA CUENTOS 

TALLER DE CREATIVIDAD 

INTERVENCIÓN EDUCATIVA 

IGUALDAD DE OPORTUNIDADES CULTURALES Y LEGALES EN LA  

DIVERSIDAD DE LAS FORMAS FAMILIARES. 

PREVENCIÓN DEL SUICIDIO 

CLAUDITA I – “SALUD MENTAL” 

CLAUDITA II – HERRAMIENTAS DE AUTOCUIDADO 

FOTOGRAFÍA / VIDEO / EDICIÓN 

PASARELA – PRENDAS CONFECCIONADAS CON MATERIAL RECICLADO 

TALLER DE FILOSOFÍA – MTRO. HOMERO LÓPEZ MORENO. 

 

Mtro. Juan Saucedo, Comenta que aquí la situación es cómo distribuir las 

actividades en la semana, lo único que ya se tiene es el día deportivo que será el 

día jueves. 

 

Dra. Lolita, comenta que los talleres que se exponen son los que propusieron los 

mismos compañeros docentes, también comenta que el arranque será el día 
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martes y será con una conferencia ya está autorizada, en lo cultural ya está el 

espectáculo de KICHAM, se está viendo el Auditorio Universitario pero aun no les 

resuelven, de no ser ahí, se buscará otro lugar, y dos días para talleres dentro de 

la UPD, así se cubrirá lo deportivo, cultural y académico. 

 

Mtro. Guillermo, comenta que él tenía la idea que lo cultural fuera que los mismos 

alumnos realizaran un concurso de canto, algún taller de canto pero que ellos 

elijan. 

 

Mtro. Remigio, comenta que sería bueno que los estudiantes eligieran qué es lo 

que quieren hacer. 

 

Mtro. Juan Saucedo, comenta que la jornada deportiva será en el Centro 

Universitario PROMEDAC. 

 

Mtra. Lolita, comenta que en esta semana de LCE, se toma en cuenta lo 

Académico, Deportivo y Cultural, dentro de lo académico está la parte de los 

talleres donde los estudiantes podrán tener diferentes opciones, tendrán un 

catálogo de talleres para que ellos decidan de acuerdo a su inquietud a qué 

talleres quieren y pueden dirigirse, se arranca con una conferencia y la Mtra. Isis 

propuso el evento de KICHSM de con la Mtra. Elia Morelos Favela, si el auditorio 

se los prestan será solo un día, por lo cual se iniciaría con la conferencia y cerraría 

con el espectáculo cultural. Lo deportivo de habló, al CONADE, pero con los 

cambios aún no hay autorización y en la UTD definitivamente no quisieron, el Mtro. 

Juan Saucedo habló en el PROMEDAC, en ese Centro Universitario cuenta con 

canchas para los eventos deportivos, es muy grande, se le solicita apoyo al Mtro. 

Fernando Alvarado, ya que él es Mtro. de Educación Física. 

Pero de igual forma, como el primer día todos se trasladarían de su casa al 

auditorio, el día jueves deportivo todos se trasladarían de su casa al PROMEDAC,  

en la UPD no se puede realizar el evento deportivo porque no hay espacio, peor si 

alguien tiene manera de conseguir algo mejor sólo es cuestión de plantearlo y se 

tomará en cuenta. 
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Mtro. Navarrete, comenta que si se podría traer al conferencista Mtro. Eduardo 

Lizárraga de la UNAM, para que imparta la conferencia sobre Derechos Humanos. 

 

Mtra. Lolita, comenta que está la autorización para traer una persona de fuera, 

pero aún no se decide a quién, pero también comenta que el Mtro. Eduardo, da 

clases de derecho en la UNAM, es una persona que conoce mucho sobre el 

ámbito pedagógico pero sobre todo en lo político y Derechos Humanos, el Mtro. 

Navarrete le comentó de la posibilidad de traerlo y aprovecharlo, él aparte de la 

conferencia aceptaría dar un taller. 

 

Mtro. Juan Saucedo, pregunta a la Dra. Lolita si todos los talleres serán en la UPD 

y si se podrá contar con los espacios requeridos. 

 

Dra. Lolita, comenta que sí se contará con los espacios necesarios para todos los 

talleres. 

 

Mtro. Guillermo, pregunta que si sería en los salones, y propone el ocupar el 

estacionamiento para los talleres, para que los chicos no anden de un lado para 

otro. 

 

Dra. Lolita,  comenta que sí serán en los salones de la UPD, porque vendrán 

estudiantes de Santiago, Gómez Palacio y la comunidades indígenas, además los 

asistentes a cada uno de los talleres ya estarán registrados y sabrán exactamente 

dónde les tocará, son dos días de talleres. 

 

Mtra. Rosario, pregunta que si será para todos?, porque el grupo que ella atiende 

es por las tardes y entran a las 5:00 P.M. 

 

Dra. Lolita, comenta que será para todos los que forman parte de la LCE ya que 

todas las actividades serán por la tarde. 

También pregunta a los docentes presentes que si alguien más tiene alguna otra 

propuesta para talleres. 
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Mtro. Juan Romero, pregunta que si el viernes habrá clausura con alguna 

actividad o algún evento, a lo que se le suman varios maestros a esta idea de 

clausura. 

 

Dra. Lolita, comenta que sería bueno hacer una elotada, que canten, también le 

pregunto a Juanito qué posibilidades hay que el viernes que haya una mesa de 

debate, un panel o algo por el estilo, y a las 5:00 de la tarde, iniciar la clausura con 

algún evento. 

 

Propuestas por los maestros para el cierre de la semana LCE, muestra 

gastronómica, fogata, exposición de los trabajos realizados, confección de 

prendas, desfile. 

 

Dra. Lolita, pregunta que les parece fuera una verbena y muestra gastronómica, 

también comenta de los grupos musicales (trio estampa y grupo norteño). 

 

Se vuelve a preguntar a los docentes presentes por más propuestas de talleres. 

  

Mtro. Antonio, comenta que podría también en el cierre la pasarela de las prendas 

que se están confeccionando de material reciclado, porque en si no es un taller, ya 

se está trabajando en grupo con este proyecto de confección de prendas. 

 

Mtro. Netzahualcóyotl, propone taller de Himno Nacional. 

 

Mtra. Isis, Propone juego de ajedrez. 

 

Mtro. Coronado, propone taller de animación musical y juegos. 

Mtro. Guillermo, propone taller de guitara y si es posible se quede permanente. 

Mtro. Juan Romero, pregunta para cuándo se empezaría a promocionar lo de la 

semana de la LCE. 
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Mtra. Lolita y Juanito, comentan que en la próxima reunión se definirá todo lo 

relacionado ya a la organización (logística), también le solicitaran a los encargados 

de impartir algún taller que entreguen a difusión (Mtro. Romero Verdín) una 

sinopsis del taller a impartir. 

Mtro. Guillermo, propone reunirse en algún punto de la Cd. A las 3:30 de la tarde 

el día jueves para irse en bicicleta al centro universitario PROMEDAC. 

Los maestros proponen que ellos como docentes también deberían contar con la 

playera de la licenciatura que los identifique, ya que la mayoría de los alumnos ya 

cuentan con éstas. 

Dra. Lolita, comenta que referente a trasladarse en bicicleta es buena idea, pero 

tendrán que hablar con tránsito, y que el Mtro. Guillermo se encargue de diseñar 

una ruta, que a ella le parecería mejor la tienda Ley como lugar de concentración. 

Mtro. Juan Saucedo les pregunta que si tienen alguna otra propuesta para talleres, 

esto con el fin de dar por concluido el punto de planeación y organización de la 

semana de la LCE. 

Mtra. Ruth, propone taller de pintura. 

Dra. Lolita les comenta que de los presentes que vallan a impartir un taller, favor 

de pasar nombre completo del taller a impartir, así como una sinopsis del mismo a 

difusión con el Mtro. José Juan Romero Verdín. 

El Mtro. Fernando Alvarado se propone para buscar arbitraje e hidratación. 

Mtro. Juanito, pregunta quiénes participarían a los eventos deportivos, quedando 

de la siguiente manera: 

BÁSQUET 

Almaraz rodríguez Omar David 

Alvarado González Fernando 
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Bocanegra Vergara Netzahualcóyotl 

Coronado Manqueros Juan Manuel 

González Cisneros Luis Enrique 

Mejía Carrillo Manuel de Jesús 

Mercado Piedra Juan Antonio 

Quiñones Rutiaga José ángel 

Sarellano pineda Manuel de Jesús Alejandro 

Saucedo Bardán Juan 

Soto Fernández Remigio 

FUTBOL 

Almaraz rodríguez Omar David 

González Cisneros Luis Enrique 

Mejía Carrillo Manuel de Jesús 

Mercado Piedra Juan Antonio 

Reyes Rodríguez Luis 

Saucedo Bardán Juan  

VOLEIBOL 

Bocanegra Vergara Netzahualcóyotl 

Mejía Carrillo Manual de Jesús 

Mercado Piedra Juan Antonio 
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Sarellano Pineda Manuel de Jesús Alejandro 

Vázquez Araujo Jesús Guillermo 

Villanueva García Ruth  

 FÚTBOL RÁPIDO FEMENIL  

González Cazares Isis Maris 

Gutiérrez Rico Dolores 

Olvera Duarte Lizbeth del Rosario  

 

Cuarto punto: elaboración de antologías 

Mtro. Juan Saucedo, les comenta la importancia de que los alumnos puedan 

contar con las antologías, sobre todo los de modalidad a distancia, para ello se 

hizo un recuento de las materias y quienes las han impartido  tratar de elaborar 

una antología, se centrarían en 2 y 4 semestre. 

Les da a conocer quienes han sido los maestros que han impartido esos cursos. 

2º SEMESTRE 

TEORÍA ORGANIZACIONAL 

• Mónica Rodríguez 

• Remigio soto 

EDUCACIÓN Y SOCIALIZACIÓN  

• Alicia Gómez 

• Juan Nájera 
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• Martín Barragán 

HISTORIA GENERAL DE LA PEDAGOGÍA  

• Rogelio Sariñana 

• Fernando Alvarado 

PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO  

• Eva Manqueros 

• Ruth Villanueva 

Historia de la Educación en México  

• Humberto Antonio López 

4º SEMESTRE 

RELACIONES INTERPERSONALES Y APRENDIZAJE  

• Élida Lerma 

• Ruth Villanueva 

ANÁLISIS Y DISEÑO CURRICULAR  

• Omar David Almaraz 

• Juan Saucedo 

VALORES E IDENTIDAD  

• Wenceslao Ayala 

• Luis Manuel Martínez 

PEDAGOGÍAS CENTRADAS EN EL APRENDIZAJE  
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• Miguel Angel Navarrete 

• Juan Manuel Coronado 

• Dolores Gutiérrez rico 

• Octavio Amador 

PROBLEMAS SOCIALES DEL SIGLO XXI  

• Netzahualcóyotl Bocanegra 

• Oscar Treviño 

Mtro. Navarrete, pregunta que si la intención de que esto es que cada materia 

tenga una sola antología. 

Mtro. Juan Saucedo, le comenta que si, por que sobre todo los estudiantes de 

distancia y los de las comunidades indígenas son de comunidades muy lejanas  

donde no se puede contar con internet, por lo tanto no se les puede mandar 

información por correo, o las puedan bajar de la plataforma. 

Se invita al compañero Alejandro Quevedo para que les explique lo del uso de la 

plataforma, a lo cual les comenta de la importancia de que ya exista una sola 

antología para cada una de las materias, porque en caso de los alumnos de 

distancia todo se hace con apoyo de la plataforma y la antología que se elaborara, 

esa se adapta a un formato para ingresarla al aula virtual. 

Dra. Lolita, comenta que en la modalidad escolarizada no hay tanto problema 

porque se atiende 3 veces a la semana, los de modalidad semiescolarizado, no 

hay que quedarse con la idea que los mirarán cada 8 días, sino que puedan crear 

un aula virtual y estarles pidiendo trabajos, pero los de modalidad a distancia 

prácticamente todo es virtual, de primero ya se realizaron los diseños 

instruccionales y ya se habilitaron las aulas con las antologías, esto mismo se 

busca hacer en todos los semestres. 
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Alejandro les comenta que sólo dos aulas ya están totalmente habilitadas, con los 

dos maestros que se están trabajando ellos ya tienen experiencia en cómo hacer 

el díselo de plataformas, en el caso de grupos a distancia todo es de manera 

virtual, el reunirlos una ces al mes sólo es un plus que la UPD les da a sus 

estudiantes. 

Les muestra el diseño de la plataforma y se les da una explicación del porqué se 

tiene que diseñar de esa forma las aulas virtuales, también les hace algunas 

recomendaciones, les comenta que dentro de la plataforma existe un chat donde 

pueden estar en constante comunicación con su estudiante. 

Dra. Lolita les comenta que Alejandro está por las tardes en la UPD, que si 

requieres algo ya sea que le digan a ella o si quieren que sea algo más 

personalizado lo pueden encontrar en la universidad por las tardes, también les 

comenta que ya se ha impartido cursos, talleres sobre el uso de las plataformas, 

es por eso la importancia de asistir a estos cursos, no es  la misma forma de 

trabajar los grupos de distancia a como se venían manejando en la LE´94, la 

universidad ya se está incorporando a esto que es el estudio virtual de América 

Latina, ¿porque?, porque ya es el futuro, les guste o no ya es donde están ahora, 

muchos de los cursos se están dando por actualización, ya cuentan con el servidor 

de banda ancha y ya tiene la capacidad de darles a muchísimos estudiantes, así 

que no habría problema de que no puedan entrar, también les dice que como ellos 

son los expertos en esas materias si les pide su apoyo para la elaboración de las 

antologías de 2 y 4 semestre. 

Mtra. Élida, realizará la antología RELACIONES INTERPERSONALES Y 

APRENDIZAJE. 

Mtro. Jesús mejía, pregunta que su se puede ir diseñando antología 5, si es así él 

puede diseñar la antología de Pedagogía Especializadas. 

Dra. Lolita, les comenta que si algún maestro quiere ya empezar a realizar las 

antologías de las materias que les tocaron diferentes a las de 2 y 4 semestre que 

adelante, que lo pueden realizar. 
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Alejandro les comenta que la fecha límite para que entreguen diseños de 

antologías es el 01 de diciembre del año en cursi. 

La elaboración de antologías queda de la siguiente manera: 

 

2º SEMESTRE 
TEORÍA ORGANIZACIONAL  

• Mtra. Mónica Rodríguez Avitia 

• Mtro. Remigio soto Fernández 

• Mtro. José Ángel Quiñonez R. 

EDUCACIÓN Y SOCIALIZACIÓN  

• Mtra. Alicia Gómez Beltrán 

• Mtro. Juan Nájera Vizarraga 

HISTORIA GENERAL DE LA PEDAGOGÍA  

• Mtro. Homero López Moreno 

• Mtro. Fernando Alvarado González. 

PSICOLOGÍA DEL DESARROLLO  

• Mtra. Eva Manqueros Vargas 

• Mtra. Ruth Villanueva García 

• Dra. Dolores Gutiérrez Rico 

HISTORIA DE LA EDUCACIÓN EN MÉXICO  

• Mtro. Humberto Antonio López 

• Mtro. Juan Antonio Mercado Piedra. 

  

4º SEMESTRE 

RELACIONES INTERPERSONALES Y APRENDIZAJE  

• Mtra. Elida Lerma Reyes  

• Mtra. Isis Maris González 

ANÁLISIS Y DISEÑO CURRICULAR  

• Mtro. Omar David Almaraz. 

• Mtro. Luis Enrique González Cisneros  

VALORES E IDENTIDAD  
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• Mtro. Juan Saucedo Bardán 

• Mtro. Homero López Moreno 

PEDAGOGÍAS CENTRADAS EN EL APRENDIZAJE  

• Juan Manuel Coronado 

• Dolores Gutiérrez rico 

• Mtro. Francisco Tremillo González 

PROBLEMAS SOCIALES DEL SIGLO XXI  

• Netzahualcóyotl Bocanegra 

• Oscar Treviño 

• Silvestre Flores de los Santos 

 

Cada uno de los integrantes son responsables de organizar el día y la hora que se 

reunirán para diseñar la antología. 

 

Mtro. Juan Saucedo, proporciona su correo electrónico pyton73@hotmail.com, 

para que le hagan llegar la programación de la materia. 

 

Dra. Lolita, les reitera que si necesitan libros favor de hacerle llegar la solicitud 

para entregarla al Mtro. Cosain y él se encargue de comprarlos. 

 

ACUERDOS 
 

Mtro. Netzahualcóyotl impartirá taller de Himno Nacional. 

Mtra. Isis buscara quien dé taller de ajedrez como herramienta pedagógica para la 

estimulación del pensamiento lógico matemático en el niño y como estrategia para 

favorecer a concentración de los niños TDH. 

Mtro. Coronado, impartirá taller de animación musical y juego. 

Mtro. Guillermo, impartirá taller de guitarra. 

Mtra. Ruth, impartirá taller de pintura. 

Todos los que impartirán talleres entregarán al Mtro. José Juan Romero Verdín 

nombre exacto del taller a impartir así como la sinopsis del mismo. 

mailto:pyton73@hotmail.com
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El departamento de difusión será el encargado de sacar toda la publicidad oficial 

referente a la semana de la LCE. 

Mtro. Fernando Alvarado, conseguirá la hidratación y arbitraje. 

Mtro. Guillermo, trazará la ruta e indicará el lugar de concentración para reunirse 

con las bicicletas. 

Dra. Lolita, hablara con tránsito. 

Mtro. Juan Antonio, hará su desfile con los diseños de prendas que su grupo está 

confeccionando, el día viernes 25 de noviembre. 

Como clausura se realizará una verbena dando inicio a las 5:30 de la tarde. 

Se formarán 2 grupos musicales: Trio Estampa y el Grupo Norteño. 

Se realizarán antologías de 2 y 4 semestre de LCE. 

Fecha límite para que entreguen diseño de antologías ya terminadas a Alejandro 

es el 01 de diciembre del año en curso. 

Mtro. Manuel de Jesús Mejía, realizara la antología de 5 semestre de la materia 

Pedagogías Especializadas. 

 

Se da por terminada la reunión siendo las diecisiete horas con treinta y siete 

minutos (17:37) del mismo día. 

 

 

ATENTAMENTE 
 
 

Mtro. Juan Saucedo Bardán. 
Coordinador de Licenciatura en Ciencias de la Educación 

 
 

Dra. Dolores Gutiérrez Rico 

 

 

Mtra. Alicia Gómez Beltrán 

 

Mtra. Ruth Villanueva García 

 

 

Mtra. Eva Manqueros Vargas 
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 Mtro. Juan Nájera Vizarraga 

 

 

 Mtro. Omar David Almaraz 

Rodríguez. 

 

 

 Mtro. Fernando Alvarado González 

 

 

 Mtro. Netzahualcóyotl Bocanegra 

Vergara 

 

 Mtro. Juan Manuel Coronado 

Manqueros 

 

 

Mtra. María del Rosario García 

Guerrero 

 

 

 Mtra. Isis Maris González Cázares 

 

 

 Mtra. Luis Enrique González 

Cisneros 

 

 

 Mtra. Eunice Güereca Meza 

 

 

Mtra. Élida Lerma Reyes 

Mtro. Homero López Moreno 

 

 

 Mtro. Manuel de Jesús Mejía Carrillo 

 

 

 

 Mtro. Juan Antonio Mercado Piedra 

 

 

Mtro. Miguel Ángel Navarrete Flores 

 

 

Mtra. Lizbeth del Rosario Olvera 

Duarte 

 

 

 Mtro. José Ángel Quiñonez Rutiaga 

 

 

Mtro. José Juan Romero Verdín 

 

 

Mtro. Manuel de Jesús Alejandro 

Sarellano Pineda 

 

 

 Mtro. Remigio Soto Fernández 

 

 

 Mtro. Jesús Guillermo Vázquez 

Araujo 
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 Mtro. Silvestre Flores de los Santos 

 

 

Mtro. Luis Reyes Rodríguez 

 

 

Mtra.  Mónica Rodríguez Avitia 

 

 Mtro. Luis Francisco Tremillo 

González  

 

 

Mtro. Ignacio Bautista Borrego 

 


